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ПРИМЕНЕНИЕ ЭЛЕКТРОННЫХ БАЗ ДАННЫХ 

В ГЕОЛОГИЧЕСКИХ ИССЛЕДОВАНИЯХ
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Бурно развитие информационных технологий привели к широкому их внедрению во все отрасли 

современной науки. В работе рассмотрены вопросы использования информационных технологий для 

хранения и обработки информации, накапливаемых в различных геологических фондах, в частности в 

фондах Института геологии Дагестанского научного центра РАН. При этом основными задачами, которые 

необходимо решать, являются формализация и нормализация информации. Они успешно могут быть 

решены современными программными средствами по созданию хранилищ данных, систем их аналити-

ческой обработки, т. е. так называемых OLAP – методики и разнообразных способов интеллектуального 

анализа данных. Весь процесс разработки информационно-аналитической системы начинается именно с 

определения способов надежного хранения данных. Для этих целей использована доступная нам система 

управления базами данных Microsoft Access. Проведена большая работа по формализации информации 

по скважинам и рассмотрены проблемы разработки электронных баз данных в геологии. Используя тех-

нологию реляционных баз данных, разработана база данных гидрогеологических параметров артезиан-

ских скважин, расположенных на территории Республики Дагестан. Описана методика использования 

базы данных.
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Информационная модель базы данных
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Структура базы данных
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Свойства базы данных

Методика работы базы данных
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APPLICATION OF ELECTRONIC DATABASES  

IN GEOLOGICAL RESEARCH-RESEARCH
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Intensive development of information technologies has led to their wide use in all spheres of modern 

science. This paper discusses the use of information technologies for storage and processing the information 

accumulated in various geological collections and, in particular, in the funds of the Institute of Geology of the 

Dagestan Scientific Center of Russian Academy of Sciences. The major challenge that must be addressed to is the 

problem of formalization and normalization of information. These problems can be successfully solved with the 

use of modern software tools for data warehousing, analytical data processing systems, i. e. the so-called OLAP-

equipment and various means of data analysis. The whole process of development of information-analytical 

system begins with identifying ways of secure data storage. Thus, this article deals with the issues on creation of 

information-searching database of the wells drilled in different times in the territory of the Republic of Dagestan. 

For these purposes it is helpful to use the available database management system Microsoft Access. Quite a lot 

of work has been done to formalize information on wells; the problems of development of electronic databases in 

geology have been described. Using relational database technology developed has been the database of hydro-

geological parameters of artesian wells located in the territory of the Republic of Dagestan. The technique for 

operation of the database is described.
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